
 

新学期始まりました！ 

  49 回生 36 名のみなさん、入学おめでとうございます。期待と不安とを抱えながらだと思いますが、さ

まざまなことに挑戦しながらがんばっていきましょう。また２年６組に２名、新しい仲間が増えました。

２，３年生のみなさん、１年生をどうぞよろしくお願いします。今年も Linking LAC で LAC の縦のつな

がりを大切に活動できるようにしたいと考えています。 

2025 LAC 関連行事（予定）※今後、変更の可能性もあります 

 1 年 2 年 

4 月 ・Linking LAC(3 年生と)  

5 月 ・Linking LAC ・Linking LAC 

6 月   

7 月 ・GTEC 受検 アセスメント版 Basic① 

・LAC 特別講座① 外部講師 

・GTEC 受検 アセスメント版 Advanced① 

・LAC 特別講座① 外部講師 

8 月 ・LAC サマーセミナー（22 日～23 日） ・8 月オープンハイ（LAC 紹介プレゼン） 

・オーストラリア短期語学研修（8/1～8/10） 

9 月 ・英語スピーチ・暗唱・エッセイコンテスト☆ 

・LAC 特別講座② 外部講師 

・英語スピーチ・エッセイコンテスト☆ 

・9 月オープンハイ（LAC 紹介プレゼン） 

・LAC 特別講座② 外部講師 

10

月 

・小学校出前授業事前講座 外部講師① ・10 月オープンハイ（LAC 紹介プレゼン） 

・LAC 特別講座③ 外部講師 

・Colibri フランス交換留学受入 

11

月 

・小学校出前授業事前講座 外部講師②  

12

月 

・小学校出前授業事前講座 外部講師③ 

・宝塚第一小学校出前授業 

・GTEC 受検 アセスメント版 Basic② 

 

・GTEC 受検 アセスメント版 Advanced② 

・LAC 特別講座② 外部講師 

・JICA 訪問 

1 月 ・LAC 特別講座③ 外部講師 ・LAC 特別講座④ 外部講師 

2 月 ・LAC 特別講座④ 外部講師 ・兵庫県英語ディベート大会☆ 

（代表グループ出場） 

3 月  

 

・LAC 3 年生の進路講話 

・西高学習発表会（英語活動報告等） 

・Colibri フランス交換留学派遣 

・LAC スプリングセミナー 

・LAC 3 年生の進路講話 

・西高学習発表会（仏語等） 
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～Messages from Teachers  LAC 担任と特色事業推進部より～ 
 

1 年６組 LAC 類型担任 福島 拓弥（Fukushima Takuya） 
 はじめましての方も多いと思いますので、少し自己紹介させてください。昨年まで４６回生の担任をし

ておりました、福島拓弥と申します。教員になって４年目、この学校で勤務して４年目。まだまだ至らぬ

点もある私ですが、一生懸命さだけは負けないつもりでいます。みなさんとたくさんのことを経験してい

きたいと考えています。よろしくお願いします。 

そして、なんとこの学校には「福島」という姓を持つ職員が複数おります。名前は同じですが、みんな

違ってみんないい。ぜひ顔と名前を覚えてくださいね。好きなものは何といっても「メタモン」です。メ

タモンといえば福島、福島といえばメタモン。いたるところに登場すると思うので、ぜひ「またか」と付

き合ってくれると嬉しいです。 

話は変わって、みなさんに一つメッセージ。時はみな平等です。その平等な時をどのように過ごすのか、

それはみなさんの自由です。高校生という長いようで短い３年間を終えた先にどのような世界が広がって

いるか。それはみなさんが３年間をどのように過ごしてきたかによって変わると思います。ぜひ、みなさ

んで積極的に楽しんでいきましょう。よろしくお願いします！ 

 

2 年 6 組 LAC コース担任 上本 善之 (UEMOTO Yoshiyuki) 

 趣味は勉強と筋トレ、読書、スノーボード、釣り、バイク、キックボクシング、ダンス（HOUSE）、投

資、教師。特技は英会話（英検１級）、簿記（３級）、ファイナンシャルプランニング（FP2 級）、トレ

ーディング（認定テクニカルアナリスト[CMTA]）、剣道（四段）と弓道（四段）です。最近は AI を使

った仕事効率化や英語指導法の研究にハマっています。AI と触れ合いすぎたせいか、最近 AI に自分の

名前を打ち込むとプロフィールまで出てくるようになりました。技術の進歩は凄いですね。今年は厄年

で、年初からインフルエンザ、コロナに罹患、キックボクシングで骨折、最近は家の鍵を紛失し、次は

何が起こるのだろうとびくびくしています。明るく元気なＬＡＣの皆さんのパワーで、先生の厄年を吹

き飛ばしてください（涙）今年も楽しく英語を勉強していきましょう！   

 

3 年 6 組 LAC コース担任 松本 礼生 (MATSUMOTO Leo) 

  新入生のみなさん、入学おめでとうございます。在校生のみなさん、こんにちは。上には趣味や資格

をひけらかしている方がいらっしゃると思いますが、私には何もありませんので、嫌いな食べ物でも書

いておきます。トマトと納豆が嫌いです。なぜか真っ赤な食べ物が食べれません。赤色は大好きなんで

すけどね。車も真っ赤です。ただ真っ赤な嘘は嫌いです。 

  さて、松本礼生と申します。礼生と書いてレオと読みます。みんなからは生意気にもレオと呼ばれて

います。生意気にも。好きに呼んでください。新入生の皆さんは「なぜ勉強するのか」を考えたことは

ありますか？「受験のため」「就職のため」人によって様々だと思いますし、明確な答えはないと思いま

す。逆に「受験に必要ないものを勉強する意味ってあるの？」とか思ったことないですか？僕はありま

す。 「どうせ受験に必要ないから」そんな理由で僕は高校生の時に日本史を全然勉強していませんでし

た。物理も全くしませんでした。その時はそれで良かったんです。でも大人になってみて、当時の自分

のミスに気付きました。友達や家族に勧められて、大河ドラマを観てみました。周りのみんなは「本当

に面白い、見ないのは勿体ないくらい」と大絶賛でした。でも僕は面白いと思えなかったんです。それ

はなぜか、僕に日本史の知識がなかったからです。高校生の時にもう少し日本史と向き合っていたら、

大河ドラマを楽しく観れて、少しだけでも人生が色づいていたかもしれません。でも、勉強していなか

ったせいで、みんなが楽しめるものを楽しめないのです。こんな悔しいことはありません。何が言いた

いかと言うと、知識は人生を彩るスパイスのようなものです。人生は、知識があるだけで、ないよりも

ちょっと楽しくなると思います。死ぬまで使わない知識もあるかもしれません。しかし何が必要かなん

て死ぬまでわかりません。数年後、十数年後の自分がちょっとでも充実した生活を送る為に、この３年

間を費やしてみてはいかがですか？※全て松本個人の見解です。何が正解はわかりません。 



特色事業推進部 部長 桂 広 (KATSURA Hiroshi) 

 昨年度より特色事業推進部の担当になり２年目です。 

業務全般に関わり、縁の下の力持ちとして頑張ります。 

LAC として新しく“類型”を迎える最初の年、これまでの LAC の経験などを引き継ぎながら LAC 全学

年でスキルアップしていきましょう。 

 担任の先生がインパクトのある内容なので、私はコンパクトに。 

 

特色事業推進部 LAC コース担当 水本 ルミ子 (MIZUMOTO Rumiko) 

LAC コース・類型を担当させてもらって 6 年目が始まりました。 

49 回生のみなさん、初めまして。LAC には一般クラスとは違うさまざまな行事があります。一つひと

つの活動がみなさんにとって実りあるものになるようにサポートしたいと思いますので、楽しんでくだ

さいね。2，3 年生のみなさん、引き続きどうぞよろしくお願いします。今年度も全 LAC クラスの授業

に行かせてもらいます。とても楽しみです。LAC の縦のつながりをさらに深められるように担任の先生

たちとともにがんばります。 

 
特色事業推進部 国際担当 中田 慶司 (NAKATA Keiji) 

  特色事業推進部の中田慶司です。国際交流の担当として、オーストラリア語学研修や、フランス交換

留学、オンライン交流などのサポートをします。今年度も海外の学生との交流の機会をできるだけ設け

たいと思いますので、是非そういった機会を活かしてください。 

さて、今年個人的に楽しみにしているのは、巨人の日本一パレードと大阪・関西万博です。皆さんは、

去年大阪府と大阪市が出展する「大阪ヘルスケアパビリオン」のテーマロゴの英語、”Nest for Reborn”

がネイティブから「謎の英語」だとの声があがり物議をかもしたのをご存知ですか？ 

（どこがヘンなのかは自分で検索して調べてみてください。） 

皆さんもこの４月から１つ学年が上がって「生まれ変わった」自分に出会えるといいですね。１年間

よろしくお願いします。 

 

ALT  Catherine Fodey  

Hello! My name is Catherine and I come from the UK. I am one of the two ALTs at Takarazuka 

Nishi High School. I have worked here since August, 2023, and have really enjoyed my time 

here. Everyone is very friendly and kind, so if you are ever unsure about anything, don’t hesitate 

to ask for help. I’m sure you’ll all have a lot of fun and work hard. I’m looking forward to getting 

to see you in class! 

 

ALT  Elisabeth Scotchmer 

  Hello everyone! My name is Elisabeth and I am 23 years old -- 24 in June! I came to Japan 

from Canada in August 2024, so I've been in Japan for almost one year already. Wow! 

  I like to practice martial arts, go hiking, play video games, and eat lots of tasty foods. On 

the weekends, you may see me at Sakasegawa going on an adventure to another prefecture, 

like Okinawa or Gifu. This summer, I want to go to Hokkaido. If you have any travel 

recommendations, I'd love to hear them. 

Starting high school is both exciting and scary, especially if your friends didn't come to this 

school with you. Good luck to everyone and please don't be afraid to say hi to me if you see me! 

I'm always happy to chat! 


